

## Die schönsten Wohnideen aus Schweizer Küchen

15 Beispiele aus unseren Homestories zeigen, was Küchen einladend macht.

Sonntag 24. November 2019 06:00 von Marianne Kohler



### 8 — Der Trick mit der Bar

Charlotte Bollag habe ich bei der Arbeit kennen gelernt. Sie richtet nicht nur Privatwohnungen oder Hotels ein, sondern vertritt als Agentin einige spannende Kollektionen, von denen ich ab und zu tolle Bilder hier im Blog zeige. Ihre Begeisterung für schönes Wohnen lebt sie natürlich in ihrer eigenen Wohnung voll aus. In der Küche hat sich Charlotte für Weiss entschieden, da dieses sich diskret in den Hintergrund zieht und somit den Wohnbereich dominieren lässt. Aber Wohnlichkeit muss auch in der Küche sein, hat Charlotte entschieden: Mit liebevollen Details und einem grossen Holzarbeitstisch hat sie es geschafft, dass die puristische Küche warm und wohnlich geworden ist. Wichtig ist Küchenbar, die Barstühle bekommen hat und einen guten Platz für Frühstück abgibt. Der Bartrick lässt sich auch in einer kleinen Küche umsetzen die nicht genügend Platz für einen Bistrotisch mit Stühlen bietet: Einfach mit einem kleinen hohen Tisch und zwei Barstühlen dazu.

Entdecken Sie **das ganze Zuhause von Charlotte Bollag**.